

AMA | De la ópera al oratorio en Georg Friederich Händel | El Aleph. Festival de Arte y Ciencia | Charla previa | Gerardo Kleinburg

En el marco de El Aleph. Festival de Arte y Ciencia, el concierto De la ópera al oratorio en Georg Friederich Händel de la Academia de Música Antigua ofrece una oportunidad única para sumergirse en la rica historia musical de este repertorio, con una charla previa ofrecida por el crítico musical Gerardo Kleinburg. Esta charla se suma al compromiso de Música UNAM para promover una apreciación más completa y enriquecedora de la experiencia musical.

Fotografía: cortesía del artista

Participantes

Gerardo Kleinburg, crítico musical

Semblanza de los participantes

Gerardo Kleinburg, crítico musical

Crítico musical y divulgador operístico en medios nacionales e internacionales, Gerardo Kleinburg fue nombrado por *Proceso* el mejor crítico musical mexicano. Cubrió durante 13 años el Festival de Salzburgo, y en 1992, al recibir el Premio Internacional de Crítica Musical de dicho festival, se convirtió en el primer crítico no europeo y de habla hispana en recibir este reconocimiento. Fue director general y artístico de la Compañía Nacional de Ópera de México. Ganó la Medalla Mozart, conferida por la embajada de Austria en México. Ha sido conductor durante 17 años de *Escenarios* por Canal 22, único programa que transmite ópera en la televisión mexicana. Ofrece charlas introductorias sobre ópera a jóvenes y adolescentes en escuelas gubernamentales y de zonas marginadas, academias de policía, así como en varios reclusorios y cárceles del país, en instalaciones para hombres, mujeres y menores que nunca han tenido contacto previo con este género, a través de su charla *El poder y la magia de la voz humana*. Fue director del Festival Internacional Cervantino y fundador, junto con Andrés Rodríguez y Marcelo Lombardero, de OLA: Ópera Latinoamericana. Su libro de cuentos operísticos *Tríptico*. Tres actos en una ópera, le valió el Premio a Mejor Ópera Prima del Pen Club de México. Su página de Facebook Hablemos de Ópera cuenta con más de 51,000 seguidores.



09 de mayo Vestíbulo de la Sala Nezahualcóyotl 7:00 p. m. Entrada libre